

ANEXO II: DECLARACIÓN RESPONSABLE

Convocatoria de Ayudas del Consejo Social UCLM – Curso 2025/2026

D./Dña. _____, con DNI n.º _____, actuando en nombre y representación de la entidad:

Nombre de la Asociación: _____

NIF de la Asociación: _____

Registro de Asociaciones UCLM n.º: _____ (Si dispone del mismo)

A efectos de solicitar la subvención convocada por el Consejo Social de la Universidad de Castilla-La Mancha,

DECLARA BAJO SU RESPONSABILIDAD:

Cumplimiento de requisitos generales:

Que la entidad a la que represento cumple con todos los requisitos y obligaciones establecidos en los artículos 13 y 14 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, para obtener la condición de beneficiaria.

Obligaciones Tributarias y Seguridad Social:

Que la asociación se encuentra al corriente de sus obligaciones tributarias y frente a la Seguridad Social, así como en el pago de obligaciones por reintegro de subvenciones anteriores.

(Nota: La presentación de esta solicitud conlleva la autorización al Consejo Social para verificar estos datos, salvo oposición expresa).

Ausencia de deudas por reintegro:

Que la entidad no es deudora por resolución de procedencia de reintegro de subvenciones, según lo dispuesto en el artículo 25 del Reglamento de la Ley General de Subvenciones.

Concurrencia de otras ayudas:

En relación con la financiación de la/s actividad/es presentada/s (Marque con una X la opción que corresponda):

NO ha solicitado ni recibido ninguna otra subvención, ayuda, ingreso o recurso para la misma finalidad procedente de cualquier Administración o ente público o

privado, nacional o internacional.

SÍ ha solicitado y/o recibido otras subvenciones para la misma finalidad.

(En caso afirmativo, se adjunta documentación acreditativa con el importe y la entidad concedente, conforme al artículo 15 de la convocatoria).

Veracidad de los datos:

Que todos los datos facilitados en la solicitud y en la documentación adjunta son ciertos, y se compromete a comunicar cualquier modificación que se produzca en los mismos al órgano instructor.

Y para que conste a los efectos oportunos ante el Consejo Social de la UCLM, firmo la presente declaración.

En _____, a ____ de _____ de 20.

Fdo.: El/La Representante Legal (Firma

electrónica)

De acuerdo con lo dispuesto en la normativa vigente en materia de protección de datos personales, le informamos que el responsable del tratamiento de sus datos personales recogidos a través de este formulario es la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), cuya dirección postal es calle Altadecilla nº 50, 13071-Ciudad Real. Así mismo, le informamos que al llenar este formulario y enviarlo da su consentimiento a la UCLM para tratar sus datos personales con el único fin de gestionar su participación en esta convocatoria. Sus datos no serán cedidos o comunicados a terceros, salvo obligación legal.

Le comunicamos que puede ejercitar los derechos de acceso, rectificación y supresión, así como los demás derechos recogidos en la normativa de protección de datos personales, mediante solicitud por escrito dirigida al delegado de protección de datos de la UCLM a la dirección postal arriba indicada o al correo electrónico proteccion_datos@uclm.es, acompañando la petición de un documento que acredite su identidad. También tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad de control española (www.aepd.es) si considera que el tratamiento no se ajusta a la legislación vigente.

Puede obtener más información sobre el tratamiento de sus datos personales y descargar el Código de Conducta de Protección de Datos Personales en la Universidad de Castilla-La Mancha en www.uclm.es/psi.